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Der Vereinsvorstand wünscht allen 
Vereinsmitgliedern, ihren Familien 

sowie den Freunden des 

FC. Arminia Adersheim 
frohe Weihnachten. 

 

 

Zum Jahreswechsel wünschen wir Ihnen 
und Euch für 2025 viel Erfolg im privaten, 

sportlichen wie auch im beruflichen 
Bereich, und vor allem Gesundheit! 
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Vorwort 
 
Liebe Mitglieder des Vereins, liebe Leser des FCA-Reports! 
 
Das Jahr 2024 neigt sich dem Ende zu und in schöner Regelmäßigkeit ist dieses Anlass einen 
Rückblick auf die Ereignisse des Jahres zu nehmen. Dieses werden wir im Rechenschaftsbericht 
des Vorstandes für das Geschäftsjahr 2024 machen, welchen wir auch in diesem Jahr in der vor-
liegenden Ausgabe des Reports veröffentlichen. 
 
Liebe Mitglieder, wir hatten im Report 2/2024 darauf hingewiesen, dass in diesem Jahr die Tisch-
tennisabteilung das 50jährige Jubiläum seit deren Gründung begeht. Eine lange Zeit mit vielen 
Ereignissen um den Tischtennissport. Ganz besonders sei an die Zeit der zahlreichen Meistertitel 
und den Pokalerfolgen in der Zeit von 1987 bis 1993 erinnert. In einem Artikel zum Jubiläum ge-
hen wir auf den folgenden Seiten auf dieses Ereignis ein und bitten um Beachtung. 
 
Am 21. September fand die diesjährige Tagesfahrt statt. Im Gegensatz zum letzten Jahr waren wir 
so gut wie „ausverkauft“, worüber wir als Veranstalter sehr erfreut waren. Das Tagesziel war mal 
wieder unsere Hauptstadt Berlin. Zur Fahrt ein Rückblick im Report. 
 
Ein weiteres Projekt konnte im Oktober abgeschlossen werden, die Einrichtung des Kamerasys-
tems von „Sporttotal“. Dieses ermöglicht das Live-Streaming von Spielen unserer Mannschaften 
im Internet. Hierzu findet Ihr / Sie Informationen auf einer der folgenden Seiten. 
 
Am 25. Januar 20225 findet die Jahresversammlung des FC. Arminia statt. Die Einladung mit der 
umfangreichen Tagesordnung findet Ihr / Sie auf Seite 43 dieser Ausgabe des Reports. Hinweisen 
wollen wir auf besonders auf den Punkt „Neuwahlen zum Vereinsvorstand“. Der Vorstand bittet um 
rege Teilnahme an der Versammlung. 
 
Allen Mitgliedern und Freunden des Vereins wünschen wir ein schönes Weihnachtsfest und alles 
Gute für das kommende Jahr! 
 
Der Vorstand wünscht gute Unterhaltung bei der Lektüre dieser umfangreichen und lesenswerten 
Ausgabe unseres Reports. 
 

Mit besten " blau-weißen" Grüßen! 

Michael Haufe 
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Allen unseren Sponsoren und Werbepartnern 
wünscht der Vereinsvorstand frohe Weihnachten 

und ein erfolgreiches neues Jahr 2025! 

Vielen Dank für Ihr Engagement beim FC. Arminia! 

Herzlichen Glückwunsch von 
allen Arminen 
nochmals an 

Renate Bily 

zu ihrem runden 
Geburtstag am  
30. Juli 2024! 

 
Alles Gute und noch viele 

schöne weitere Jahre 
wünschen wir Dir! 
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Werbepartner des FC. Arminia 

______________________________________________________________________________ 
 
 
 
 
 
 

Hier den Hinweis auf den Link unter 
www:fc-arminia.de 
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Rechenschaftsbericht des Vorstandes 
für das Geschäftsjahr 2024 

 

Liebe Mitglieder des FC. Arminia Adersheim! 
 

Im Bericht zum Geschäftsjahr 2024 blicken wir zurück auf das Vereinsgeschehen der vergange-
nen Monate. Neben diversen Veranstaltungen, welche wir unseren Mitgliedern angeboten haben, 
war das vergangene Jahr gekennzeichnet von eine ganzen Anzahl von Projekten, welche uns 
nicht nur zeitlich reichlich gefordert haben. Auf dieses Projekte gehen wir im Bericht noch näher 
ein. 
 

Allen Mitgliedern ist hinlänglich bekannt, das im Februar 2024 der langjährige Trainer, Garrit Go-
lombek seinen Rücktritt zum Saisonende 23/24 erklärt hatte. Der Rücktritt führte zu einem Um-
bruch innerhalb der ersten Mannschaft. Zahlreiche Spieler verließen den Verein. Seitens der Ver-
antwortlichen galt es in der Nachfolgeregelung aktiv werden. Mit der Übernahme des Traineramtes 
durch Daniel Gustedt zur Saison 2024/25 waren und sind wir optimistisch, einen geeigneten Nach-
folger für das Traineramt gefunden zu haben. Weitere Ausführungen nachfolgend. 
 
 Informationen zum Geschäftsbetrieb 
 

Der Vorstand des Vereins hat sich im abgelaufenen Geschäftsjahr zu 9 Vorstandssitzungen getrof-
fen. Zu den Sitzungen waren durchschnittlich 5 Vorstandsmitglieder anwesend, womit jeweils die 
Beschlussfähigkeit gegeben war. 
 

Auf den Sitzungen galt es die Herausforderungen für die zahlreichen vorgeplanten Projekte für 
2025 zu besprechen. Auch galt es die notwendigen Maßnahmen zum Spielbetrieb zu besprechen 
bzw. zu organisieren. 
 

Auf der Jahresversammlung 2023 wurde von der Versammlung nach Erläuterung der eingereich-
ten Satzungsänderungsanträgen die Neufassung der Satzung genehmigt. Entgegen unseren Er-
wartungen gab es nach Prüfung durch das Finanzamt sowie unserer Anwaltskanzlei die Aufforde-
rung zur Einreichung weiterer Unterlagen, welche für die Genehmigung der Satzung zwingend 
erforderlich waren. Die eingereichten Unterlagen sind derzeit noch immer in Prüfung, wir hoffen 
das der Vorgang zeitnah abgeschlossen werden wird. 
 

Zum Geschäftsbetrieb gehört auch die Bewirtschaftung des Vereinsheims. In der zweiten Jahres-
hälfte wurde der Vorstand darüber informiert, dass es einen Interessenten zur Übernahme der 
Bewirtschaftung gibt. Hierzu fanden im August des Jahres informelle Gespräche statt. Eine finale 
Entscheidung wird voraussichtlich Anfang 2025 getroffen. 
 
 Durchgeführte Projekte 
 

 Anschaffung neuer Hardwarekomponenten 
 

Aufgrund vom technischen Problemen wurde Anfang des Jahres die Anschaffung neuer 
Hardware vom Vorstand beschlossen. Zur Finanzierung wurde bei der Stiftung Zukunftsfond 
Asse ein Förderantrag eingereicht. Die Finanzierung wurde aufgrund vorliegender Kosten-
voranschläge auf ca. 2040,00 Euro beziffert. Der Förderantrag wurde Ende Februar 2024 
gestellt und Anfang März 2024 bewilligt. 

 
Dieser Antrag wurde in einem Zuwendungsvertrag dokumentiert. Nach Abschluss des Ver-
trages erfolgte Ende März die finale Bestellung der Hardwarekomponenten. 
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Nach Lieferung wurde im Mai die Hardware installiert. Wir denken, dass wir mit dieser Maß-
nahme für die nächste Zeit technisch gut aufgestellt sind. 
 

 Sporttotal-Kamerasystem 
 

Über eine Werbekampagne der Telekom, hier das Sammeln von Vereinsscheinen (siehe 
Rep. 3/2023) wurde es uns ermöglicht, das Sporttotal-Kamerasystem bei uns einzurichten 
bzw. zu installieren. Im Vorfeld wurde hierzu ein Kooperations- und Lizenzvertrag abge-
schlossen. Nach einer Vorlaufzeit von mehreren Wochen wurde das System in der 24. Ka-
lenderwoche bei uns installiert. 
 

Aufgrund einer Reihe von Vorgaben seitens des Betreibers, insbesondere durch die Ein-
schränkung zur Übertragung lediglich von Spielen auf Großfeld, sowie der separaten Anmel-
dung jedes einzelnen Teams waren zu Mitte Oktober des Jahrs alle Voraussetzungen erfüllt 
um die Übertragung von Spielen über das Internet zu ermöglichen. Das System steht uns für 
die kommenden 2 Jahre kostenfrei zur Verfügung. 

 
 Sanierung der Kabine 1 
 

 Über einen langen Zeitraum (November 2023 bis Mitte August 2024) erfolgte die komplette 
Sanierung der „Kabine 1“. Ursächlich dafür war ein Schimmelbefall. Im Zeitraum von Novem-
ber 2023 bis April 2024 erfolgten verschiedenste Sanierungsmaßnahmen (Fenstereinbau; 
Lüftereinbau etc.) mit einem erhöhtem Investitionsvolumen. Weitere Sanierungsmaßnahmen 
zogen sich von Mai 2023 bis zum August 2024 hin. Die Stadt Wolfenbüttel hat sich an den 
Sanierungskosten im nicht unerheblichen Umfang beteiligt. 

 
 Die Maßnahme war natürlich mit erheblichen Einschränkungen für die Mannschaften ver-

bunden. Allen Mannschaften hier ein Dankeschön, dass sie alle in der Zeit der doch sehr 
lang anhaltenden Sanierungsmaßnahmen die Einschränkungen so gut es ging akzeptiert ha-
ben. 

 

 Dachsanierung des Sportheimes 
 

 Im Juni erfolgte die Bundesweite Ausschreibung zur Dachsanierung des Sportheimes. Die 
Maßnahme erfolgte nach Genehmigung des Haushaltes der Stadt Wolfenbüttel für 2024. In 
dem Haushalt waren für die Sanierungsmaßnahme die dafür erforderliche Finanzmittel ein-
gestellt worden. Nach Auftragsvergabe erfolgte die Sanierungsmaßnahme im Oktober 2024. 

 
 Anschluss an das Glasfasernetz – „Lünecom“ 
 

Der „Erstanbieter „Lila-Connect“ wurde im Frühjahr 2024 von dem Unternehmen „Lünecom“ 
übernommen. Alle bestehenden Vorverträge wurden daraufhin storniert. Im Juli haben wir mit 
„Lünecom“ einen neuen Vertrag zum Anschluss an das Glasfasernetz abgeschlossen. Die 
Arbeiten hierzu sollten Anfang September 2024 beginnen. Nach Mitteilung des Unterneh-
mens verschieben sich die Arbeiten zum Anschluss des Glasfasernetzes auf 2025. 

 
 Umrüstung der Flutlichtanlage auf LED-Strahler 
 

Das Projekt zur Umrüstung der Flutlichtanlage ist derzeit noch nicht realisiert worden. Als 
vorgeschaltete Maßnahme galt es die elektrischen Zuleitungskabel für die Flutlichtmasten 
auszutauschen. Die Maßnahme hierzu erfolgte im Oktober. Die Umrüstung der Flutlichtanla-
ge bleibt aber (und ist) vorrangiges Ziel der Projekte in 2024. Über den Stand der Maßnahme 
werden wir laufend informieren. 
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Die erwähnten Projekte / Maßnahmen (insbesondere hier die Sanierung der Umkleidekabine, 
Dachsanierung und Umrüstung der Flutlichtanlage) wurden, und werden äußerst zeitintensiv als 
Projektverantwortlicher von Hans-Hermann Leiste begleitet. Die zunehmenden bürokratischen 
Vorgaben zur Umsetzung sind hierbei eine zunehmende Herausforderung, welche es zu bewälti-
gen galt (und gilt). Umso mehr gilt unser Dank an Hans-Hermann für seinen Einsatz zur Bewälti-
gung der Projekte. 
 
 Veranstaltungen 
 
Ende Januar fand die Jahresversammlung 2024 statt. Auf dieser haben wir (entsprechend eines 
Vorstandsbeschluss vom November 2023) eine Reihe von Mitglieder in Würdigung und Anerken-
nung für ihren Einsatz im FC. Arminia sowie für ihre langjährige Mitgliedschaft zu Ehrenmitglieder 
ernannt. Dieses sind Dieter Ahrend, Hartmut Helwig, Jürgen Lindenberg, Horst Neumann und Jo-
hannes Schilg. Weitere Informationen zur Jahresversammlung können dem Bericht im Report 
1/2024 entnommen werden. 
 
Das neue Jahr begann sportlich gesehen mit der Stadtmeisterschaft, auch bekannt als Wolters-
Cup. Für den ein oder anderen wurden die gesteckten Erwartungen nicht ganz erfüllt. Auch hierzu 
wurde ausführlich im Report 1/2024 berichtet. 
 
Die Braunkohlwanderung 2024 fand am Samstag, 17. Februar statt. Es waren zwar nicht so viel 
Teilnehmer wie in den Vorjahren dabei, aber trotzdem kann die Wanderung als „gelungen“ be-
zeichnet werden. Dem Festausschuss und allen weiteren Helfern ein Dank für die Organisation. 
 
Am 29. März fand im Sportheim wieder das beliebte „Eierknobeln“ statt. Auch in diesem Jahr wa-
ren zahlreiche Mitglieder und Freunde des Vereins dabei und so mancher konnte beim knobeln für 
sich und seiner Familie mehr als „10 Eier“ für das Osterfest sichern. Rundherum eine gelungene 
Veranstaltung. 
 
Am 21. September 2024 fand wieder eine Tagesfahrt mit Ziel Berlin statt. Sehr erfreulich war die 
Teilnehmerzahl mit 46 Personen. Das Programm, welches vom Festausschuss in Zusammenar-
beit mit dem Vorstand organisiert war, wurde überwiegend von den Teilnehmern als perfekt be-
zeichnet. 
 
Die Tischtennisabteilung konnte im zurückliegenden Jahr auf das 50jährige Bestehen (basierend 
auf das Jahr 1974) zurückblicken. Aus diesem Anlass fand im Oktober ein Treffen unter dem Mot-
to „Ehemalige treffen Ehemalige“ statt. Hierzu trafen sich 25 ehemalige und heute noch aktive 
Tischtennisspieler*rinnen im „Heinrichs“ und verbrachten einige gemütliche Stunden bei einem 
Rückblick auf vergangene Zeiten mit all den Erfolgen und Ereignissen in der Abteilung. In einem 
umfangreichen Artikel wurde im Report 3/204 auf dieses Ereignis zurück geblickt. 
 
Dem Festausschuss sowie auch all denen, welche ihren Beitrag zur Durchführung der verschiede-
nen Veranstaltungen geleistet haben möchten wir hier unseren Dank aussprechen. 
 
Neben den vom Verein durchgeführten Veranstaltungen wollen wir auch die Teilnahme des Ver-
eins am Umzug der Schützengilde (Heimbringen der Könige) nicht unerwähnt lassen. Auch die 
Teilnahme an den Feierlichkeiten zur 50-Jahr-Feier der Eingemeindung von Adersheim in die 
Stadt Wolfenbüttel sollte hier erwähnt werden. Bei den Feierlichkeiten, welche von allen ansässi-
gen Vereinen unterstützt wurde, konnte sich die „Beachvolleyballmannschaft“ der Arminia als Tur-
niersieger feiern lassen. 
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 Spielbetrieb 
 

Die Rückrunde der Saison 2023 / 2024 sollte nach den Spielplänen Anfang März des Jahres sei-
nen Anfang nehmen. Durch die starken Regenfälle zum Jahreswechsel, dem sich dadurch erge-
benden Hochwasser und der anhaltenden hohen Durchfeuchtung der Böden (damit verbunden 
auch der Rasenspielfelder) waren vielfache Spielabsagen die Konsequenz. 
 

Die Berichterstattung zum Spielbetrieb der Herren- sowie der Damenmannschaft zur Saison 
2023/2024 erfolgte umfangreich in der vorliegenden Ausgaben der Vereinszeitschrift. 
 

Rückblickend sei an den Pokalerfolg der Ü-32 Mannschaft im Krombacher Pokal erinnert. Die 
Mannschaft sichert sich im Endspiel gegen die Vertretung des TuS Cremlingen mit 4:2 Toren den 
Titel. Auch hier zeigte sich mal wieder, dass die als Außenseiter gehandelte Mannschaft überra-
schen kann. 
Auch die Damenmannschaft war in der Pokalrunde überaus erfolgreich und erreichte das Endspiel 
in Cremlingen Hier trafen die Damen auf die Vertretung vom SC 1919 Heudeber. Mit einem Er-
gebnis von 8:2 (4:1) mussten sich die Damen im Finale geschlagen geben. 
 
Anfangs wurde auf den Trainerwechsel zur Saison 2024/2025 für die 1. Herrenmannschaft einge-
gangen. Im Zuge dessen kam es zu zahlreichen Abgänge, welche natürlich zu einem Umbruch 
innerhalb der ersten Mannschaft führte. Aufgabe der Verantwortlichen und des „neuen“ Trainers 
war es, einen Kader aufzustellen, welcher sich zur neuen Saison in der Bezirksliga zu behaupten 
kann. 
 
Verstärkung im Amt des Trainers bekam Daniel Gustedt durch den Zugang von Jan Fischer, wel-
cher vom SV Schladen zur Arminia gekommen ist. Jan Fischer agiert als Co-Trainer, aber auch als 
Spieler. Fischer strebt an, in naher Zukunft seine Trainer-B-Lizenz zu absolvieren.  
 

Weiter Informationen zum Spielbetrieb können der Berichterstattung in den Reports entnommen 
werden. Informationen über aktuelle Spielplanungen werden zeitnah im Internet und auch auf un-
serer Homepage veröffentlicht. 
 
 Mitgliederentwicklung 
 

Mit der jährlichen Bestandserhebung, welche zwingend vom Landessportbund in jedem Jahr ge-
fordert ist, werden wir mit Wirkung zum 01. Januar 2025 eine Aktualisierung der Mitgliederlisten 
durchführen. 
 
Die abschließenden Zahlen zur Mitgliederentwicklung in 2024 stehen erst zum 31. Dezember des 
Jahres verbindlich fest. Ein grober Überblick zeichnet derzeit 29 Vereinseintritte aus, dem 19 Aus-
tritte gegenüber stehen. Eine Aktualisierung der Mitgliederlisten erfolgt stets zeitnah im Laufe des 
Jahres. Nähere Informationen zur Mitgliederentwicklung erfolgen auf Anfrage. 
 
 Finanzen 
 

Die notwendige Sanierung der „Kabine 1“ hat im zurückliegenden Jahr unseren Verein im nicht 
unerheblichen Maße finanziell gefordert. Wie der Übersicht zu den durchgeführten Projekten zu 
entnehmen ist haben wir in 2024 notwendige Investitionen in nicht unerhebliche Höhe getätigt. Wie 
im Vorjahr wird es vom Schatzmeister auf der anstehenden Jahresversammlung 2025 den Kas-
senbericht für das Geschäftsjahr 2024 geben, welcher eine Zusammenstellung der Einnahmen 
und der Ausgaben sowie Abweichungen der Ergebnisse gegenüber dem Haushaltsvoranschlag 
enthält. Eine Zusammenfassung in schriftlicher Form wird im vorliegenden Rechenschaftsbericht 
nicht veröffentlicht. 
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 Förderkreis 
 

Dem Förderkreis möchte der Vorstand des Gesamtverein auch in diesem Jahr wieder ausdrücklich 
für die Unterstützung in 2024 einen Dank aussprechen. Wie in den Vorjahren wurden durch die 
gewährte finanzielle Zuwendung die verschiedensten Projekte realisiert. Der Förderkreis sorgt da-
für, dass die großen und kleinen, jungen und älteren Mitglieder, Sportler und Nichtsportler die not-
wendige Unterstützung erhalten, welche Ihnen durchaus zusteht. 
 

 Sponsoren 
 

Wir bedanken uns bei unseren Sponsoren für ihren Einsatz in unserem Verein im zurückliegenden 
Jahr. Wie in den Vorjahren haben unsere Sponsoren ihre Zusagen in materieller und finanzieller 
Art eingehalten. 
Abschließen möchte ich den Bericht mit einem ausdrücklichen Dank an alle Betreuer, den Trainern 
und den vielen ehrenamtlichen Helfern für ihr Tun und Wirken für den Verein. 
 

Den aktiven in den Mannschaften, den Herrenmannschaften, der Damenmannschaft und den Ju-
gendmannschaften sei auch ein Dank für ihren / Euren Einsatz ausgesprochen. 
 

Mein Dank gilt ebenso den Vorstandskollegen für ihre engagierte Mitarbeit. Auch die „ungenann-
ten“ sind in dieses Dankeschön mit eingebunden, insbesondere all jene, welche bei den zurücklie-
genden Arbeitseinsätzen stets zur Stelle waren.. Weiterhin gilt ein Dank der Stadt Wolfenbüttel, 
dem Kreissportbund, dem Landessportbund, der Stiftung Asse Fond und dem NfV für ihre Unter-
stützung in 2024. 
 

Für den Vorstand. 
 

Marcus Schmerse 
 1. Vorsitzender 
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Informationen zum Sporttotal-Kamerasystem 

 
Leider hat sich die finale Einrichtung zur Übertragung der Vereinsspiele über das Sporttotal-
Kamerasystem zeitlich aufgrund eines Defektes der installierten Kamera in den zurückliegenden 
Wochen erneut verzögert. Wie vom Betreiber festgestellt wurde, übertrug das System nur 
„Schwarz-weiß Bilder“ was dazu führte, dass die Kamers ausgetauscht werden musste. Da das 
Unternehmen Bundesweit agiert, erfolgte dieses erst Ende September. 
 

Der Anbieter hatte uns in den zurückliegenden Wochen zudem darüber informiert, dass dieses 
System lediglich die Übertragung von Spielen auf Großfeld ermöglicht. Das bedeutet für uns, dass 
hier die Übertragung ausschließlich von Spielen der ersten, der zweiten und der C-Junioren-
Mannschaft erfolgt. Wir haben die aufgeführten Teams bei „Sporttotal“ angemeldet, so dass Ihr / 
Sie die Spiele live verfolgen könnt / können. 
 

Zugang über die Browseradresse: „sporttotal.tv“. Jeder Nutzer muss sich zunächst bei Sporttotal 
registrieren. Dieses erfolgt mit Eurer gültigen E-Mail-Adresse und Password. Nach Erhalt einer 
Bestätigungsmail (welcher auch wieder bestätigt werden muss) müsste der Zugang freigeschaltet 
sein. 
 

 
Menüführung über „Suche“ 
 
 

Ein Dank geht nochmals an alle, welche uns bei der Umsetzung dieses Projektes unterstützt ha-
ben, insbesondere dem Team vom 
 

Telekom Shop Wolfenbüttel 
 

und dem Team von  SPORTTOTAL! 

Vereinsspiele per Live-
Streaming im Internet: * 
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Werbepartner des FC. Arminia 
 

 
 
 

 

 
Aktuelle News, wie 

Spielankündigungen oder 
Verlegungen und weiters 

rund um den Verein erhalten 
Sie / erhaltet Ihr auch in den 

Sozialen-Netzwerken 
Instagram und Facebook. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Aktuelle Informationen zum Vereinsgeschehen sind 
den Aushängen den „Schaukästen“ zu entnehmen. 

 

Diese befinden sich „Auf der Trift“ 
und am Dorfgemeinschaftshaus. 
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50 Jahre Tischtennisabteilung 
 
Anfang der 50er Jahre erfolgte die Gründung einer Tischtennisabteilung. Gespielt wurde damals in 
der Gaststätte „Oderblick“. Der Spielbetrieb wurde aber bald wieder eingestellt. Ende der 50er / 
Anfang der 60erJahre wurde abermals ein Versuch gestartet, eine TT-Abteilung zu etablieren. 
Auch hier mit keinem bleibenden Erfolg. Der dritte Versuch wurde 1974 unter Berthold Gürtler und 
Karl-Heinz Sonnenberg unternommen. Mit der Gründung der Tischtennisabteilung im FC. Arminia 
Adersheim wurde das Sportangebot im Verein dahingehend erweitert, das neben dem Fußball nun 
dieser Sport zur Ausübung angeboten wurde. Trainiert wurde zunächst im Gemeindehaus, dann in 
Immendorf auf dem Gaststättensaal, wo Karl-Heinz Salge in den Genuss kam, die damalige 
1. Herrenmannschaft Anfang der 80er Jahre eine Zeitlang zu trainieren, da er in Immendorf ge-
wohnt hatte. 
 

Zur „Geschichte“ der Abteilung müssen bzw. werden wir uns im nachfolgenden auf die Jahre ab 
1986  fokussieren. 
 

Mit dem Bau der Turnhalle in Leinde (Otto-Roloff-Haus) und durch einer entsprechenden Verein-
barung zur Hallennutzung stand unserem Verein und damit der Abteilung ein dem Tischten-
nissport angemessener Raum, sprich Halle zur Verfügung. 
 

 
 

Foto: Gelände um das Otto-Roloff-Haus in Leinde 
 
Um die Abteilung entsprechend auszurüsten setzte sich damals Werner Köhler aktiv für die An-
schaffung von Tischtennisplatten und weiteren Ausrüstungen ein. 
 
In der Zeit von 1985 bis 1991übernahm Michael Haufe in der Tischtennisabteilung das Amt des 
Abteilungsleiters und führte diese in den Folgejahren zur erfolgreichsten Abteilung innerhalb des 
Vereins. 
 
Dieses begann 1987 mit dem Aufstieg der 1. Herrenmannschaft in die 2. Kreisklasse. Darauf er-
folgte allerdings 1988 der Abstieg zurück in die 3. Kreisklasse. In der Folgesaison, 1989 gelang 
der direkte Wiederaufstieg der 1. Mannschaft wieder in die 2. Kreisklasse. Es folgte 1990 der 
Aufstieg in die 1. Kreisklasse, 1991 Aufstieg in die Kreisliga, 1993 der Aufstieg in die 
2. Bezirksklasse und 1995 der Aufstieg in die 1. Bezirkslasse. 1997 wurde die erste Mannschaft 
Kreispokalsieger in der Herrenpokalklasse I. Am 05. Juli 2000 wurde die erste Mannschaft erneut 
Kreispokalsieger und spielte durch diesen Erfolg um den Supercup der Pokalsieger in der Her-
renklasse I (Mannschaften der Kreisliga bis Oberliga). Am 11. Juli 2000 gewann die Mannschaft 
den Supercup gegen MTV Salzdahlum mit 5:1. Daneben wurde die Mannschaft 1989, 1991 Po-
kalsieger. 
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Ebenfalls erfolgreich spielte die Damenmannschaft und stieg 1989 als Meister in der Kreisliga 
auf. Jahre später, in der Saison 1999/2000 wurde die Damenmannschaft Meister in der Tisch-
tenniskreisliga. Verbunden mit der Meisterschaft war der Aufstieg in die Bezirksklasse. 
 
Mitte 1990 begann Holger Verch mit dem Aufbau der Jugendabteilung. Schon zur Saison 
1990/91 wurde eine Schülermannschaft zum Punktspielbetrieb gemeldet. Zur Überraschung aller 
holte diese Mannschaft einen hervorragenden dritten Platz in der Schüler-Kreisklasse. Erfolg-
reichster Spieler war Haiko Allner, der 18 Punktspiele gewann. Das erfolgreichste Doppel stellten 
Torben Leiste und Christian Lörcher. 
 
Bei den Vereinsmeisterschaften 1991 sicherte sich Torben Leiste den Titel vor Haiko Allner und 
Christian Lörcher. 
 
Nachfolgend eine Chronologie zur Abteilung. 
 
Mitte 1991 übernimmt Rainer Lindemann das Amt des Abteilungsleiters und Neuzugang Karl-
Heinz Salge verstärkt die erste Mannschaft nicht nur qualitativ sondern auch quantitativ. 
 
Die  2. Herrenmannschaft wird Meister der Saison 1991/1992 mit 32:4 Punkten und sichert sich 
den Aufstieg in die 2. Kreisklasse. Dazu wird die „zweite“ Kreispokalsieger in der Herrenklasse II. 
 
Erstmalig fand am 17.10.1992 eine Tischtennis-Mini-Meisterschaften statt (eine Aktion des Deut-
schen Tischtennisbundes). Das Jugendtraining wird verstärkt durchgeführt von Helge Schäfer. 
 
Nach Abschluss der Saison 1992/93 steigt die 2. Herrenmannschaft in die 1. Kreisklasse auf. 1993 
stand nicht nur im Zeichen der Punktspiele. Auf gemeinsame „Feiern und Fahrten“ wurden veran-
staltet und durchgeführt. So führte die Tagesfahrt der Abteilung am 29. August 1993 in die Heide. 
 
Zu den ganz besonderen Feiern gehörten die jährlichen Schleifchenturniere in der Leinder Halle 
welche stets großen Zuspruch fanden. In Erinnerung bleiben auch die Weihnachtsfeiern der Abtei-
lung im Sportheim Adersheim. Hier war es immer Werner Laszlo zu verdanken, welcher durch sei-
ne weihnachtliche Dekoration immer für die richtige Stimmung sorgte. 
 
Am 18. Mai 1994 verstarb Werner Köhler im Alter von 65 Jahren. Er war viele Jahre ein engagier-
ter Tischtennisspieler für den Verein. Er stellte seine Kraft nicht nur als aktiver Spieler zur Verfü-
gung, sondern trug auch als Verantwortungsträger wesentlich dazu bei, die Tischtennisabteilung in 
dem Sinne aufzubauen und zu formen wie sie sich darstellte. 
 

Auf der Jahresversammlung 1994 übernahm Werner Gürtler das Amt des Abteilungsleiters und 
die erste Herrenmannschaft gewinnt den vom Kreisverband Wolfenbüttel ausgelobten „Supercup“. 
 

1995 bis 2008 
 
1994 In der Saison 1994/95 hatte die Abteilung 3 Herrenmannschaften sowie eine Damen-

mannschaft zum Punktspielbetrieb gemeldet. 
 

1995 Zwei Leistungsträger der 1. Herrenmannschaft (Rainer Lindemann; Karl-Heinz Heine-
mann)) verlassen den Verein und wechseln zum SV Cramme. 
 

1996 Der Aufwärtstrend in der Jugendarbeit hält an. Zum ersten Mal ist die Abteilung mit zwei 
Jugendmannschaften bei den Punktspielen vertreten. 
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1997 Gemischte Gefühle in der Tischtennisabteilung. Nach dem Start aus dem „Sommerloch“ 
ist es bei den Herren zur Auflösung der 2. Mannschaft gekommen. 
 
Weitere Abgänge galt es zu kompensieren. Lothar Auer wechselte zum 
SV Cramme und Gerd Bauer zum ESV Wolfenbüttel. 

1998 Restart 2. Herrenmannschaft als 4er-Mannschaft in der 4. Kreisklasse. 
 
Neu in der Abteilung eine Mädchenmannschaft mit Linda Borck, Anna Christin Zysko, 
Christine Grüttner, Britta Thamm, Daniela Bondik und Alina Schaper. Als Betreuer steht 
Andreas Borck in der Verantwortung. 
 

1999 Vier Leistungsträger der ersten Herrenmannschaft haben den Verein gewechselt. Helge 
Schäfer und Uwe Hilbig wechseln zum Landesligisten TSV Thiede, Jens Lange zum SC 
Groß Stöckheim und Günter Bode zum WSV Wolfenbüttel. Diese Abgänge ziehen die 
Auflösung der zweiten Herrenmannschaft nach sich. 
 
Mit den Zugängen von Bianca Reichel, Stefanie Lange und Katrin Fasold (alle vom MTV 
Wolfenbüttel) verstärkt sich die Damenmannschaft. Durch die Zugänge konnten zwei 
Damenmannschaften zum Punktspielbetrieb gemeldet werden. 

2000 Schlagzeile der Braunschweiger Zeitung vom 05. Februar 2000: 
 

„Frauenteam aus Adersheim führt unangefochten“ 
 

Überlegen bewältigte unsere Damenmannschaft in der Tischtenniskreisliga die Hinrun-
de. Ohne Punktverlust sicherte sich die Mannschaft souverän die Herbstmeisterschaft. 
Ebenso souverän setzte sich die Mannschaft in der Rückrunde durch und sicherte sich 
den Meistertitel. 

2001 In der Vorbereitung auf die neue Saison gab es Neuerungen im Tischtennissport welche 
umgesetzt werden mussten. Elf statt „21“ – die neue Zählweise im Tischtennis was be-
deutet, dass die Spielsätze künftig bei elf Punkten enden. Dafür benötigt der Sieger al-
lerdings drei Gewinnsätze. Außerdem muss in allen Klassen mit einem 40 Millimeter 
große Zelluloidball gespielt werden. 

2002 Zum 01. Juli 2002 übernimmt Werner Laszlo das Amt des Abteilungsleiters. 
 

Franz Schäfer beteiligte sich an den 23. Bezirkseinzelmeisterschaften der Senioren 
„Ü 60“ in Lehre. Ein einziger gewonnener Satz fehlte ihm, um die Startberechtigung bei 
den Niedersächsischen Einzelmeisterschaften zu erlangen. 

2004 Nach einem „Neustart“ wurde die erste Herrenmannschaft wieder Meister in der zweiten 
Kreisklasse und stieg damit in die 1. Kreisklasse auf. 
 

Wolfgang Manig übernimmt das Amt des Abteilungsleiters. 
 

2005 Erneut musste die zweite Mannschaft vom Punktspielbetrieb zurückgezogen werden. 
Berufliche und private Gründe einiger aktiver waren die ausschlaggebenden Gründe 
hierfür. Dies änderte sich im Verlauf des Jahres, so das zur Saison 2005/2006 wieder 
eine 2. Mannschaft mit 6 Spielern gemeldet werden konnte. 

2006 Die erste Mannschaft hat den zum Ende der 1. Halbserie erreichten 2. Tabellenplatz 
behaupten können. Dieser Tabellenplatz berechtigte zu den Relegationsspielen um den 
Aufstieg. In diesen Spielen belegte die Mannschaft Platz 2. Dieses Ergebnis reichte der 
Mannschaft zum Aufstieg in die 2. Bezirksklasse der Kreisverbände Wolfenbüttel und 
Salzgitter. 
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2008 Die erste Herrenmannschaft konnte den Klassenerhalt nicht schaffen und ist in die 
1. Kreisklasse abgestiegen. 
 
Die zweite Herrenmannschaft hat den Kreispokal in der Herrenklasse II gewonnen. 
 

2009 Die Abteilung verfügt nur noch über 8 aktive Spieler! 
2010 Nach Abschluss der Saison haben weitere Spieler den Verein verlassen. Karl-Heinz 

Salge konnte 3 neue Spieler gewinnen. 
2011 Franz-Josef Schäfer hat an den Bezirksmeisterschaften in der Altersklasse Ü70 teilge-

nommen und sich an der Seite seines Doppelpartners Hans-Jürgen Knapp vom TSV 
Thiede den Meistertitel gesichert. 

2012 Weitere Zugänge erweitern den Kader der aktiven Spieler. 
2015 Mit 34:0 Punkten und 144:20 Spielen wird die erste Herrenmannschaft Staffelmeister 

und steigt in die 2. Kreisklasse auf. 
2016 Mit 28:8 Punkten sichert sich die erste Herrenmannschaft die Meisterschaft und steigt in 

die 1. Kreisklasse auf. 
 

Als außergewöhnlich muss bezeichnet werden, das der Verein 2016 eine Mannschaft für 
die Altersklasse Ü70 gemeldet hat. 

2018 Nachdem weitere Spieler den Verein verlassen haben, wurde beim TTVN der Antrag auf 
passive Mitgliedschaft gestellt. Es nimmt keine Mannschaft mehr am Punktspielbetrieb 
teil. Die Trainingstage bleiben erhalten. 
 
Auch die Ü70-Mannschaft wurde aufgelöst. 

2020 CORONA-Pandemie 
2021 Wolfgang Manig legt sein Amt als Abteilungsleiter nieder. 

 
Tischtennisabteilung stellt den Trainings- und Spielbetrieb ein. 

2022 Der Nutzungsvertrag für die Halle in Leinde wurde gekündigt. In Zusammenarbeit mit 
dem Schul- und Sportamt der Stadt Wolfenbüttel bekommt die Abteilung Hallenzeiten im 
THG-Gymnasium in Wolfenbüttel. 

2022 Trainingstag im THG immer Dienstagabend. 
 

Trotz aller Bemühungen ist es durchaus möglich, das die Chronologie unvollständig ist. Sollte die-
ses der Fall sein, bitten wir dieses zu entschuldigen. 
 

Zur Chronologie gehören selbstverständlich auch die jährlichen Vereinsmeisterschaften sowie die 
Doppelturniere, welche insbesondere unter der Verantwortung von Wolfgang Manig durchgeführt 
worden sind und sich großer Beliebtheit erfreuten. 
 

50 Jahre Tischtennis im FC. Arminia Adersheim sind eine lange Zeit, mit vielen Erinnerungen und 
Erfolgen aber auch Niederlagen bei den Punkt- sowie Pokalspielen. Allen aktiven Mitgliedern der 
Abteilung in den zurückliegenden Jahren möchten wir an dieser Stelle für ihren Einsatz (sehr oft 
„jahrelangen“) danken! Ein Dank geht auch an die genannten Abteilungsleiter, welche teilweise 
über viele Jahre das Amt „ehrenamtlich“ ausführten. 
 

Die Abteilung ist bis zum heutigen Tag Dank der Bemühungen von Franz-Josef Schäfer und Karl-
Heinz Salge aktiv. Interessierte Spieler sind gern gesehen und melden sich für weitere Informationen 
bei den genannten unter den Rufnummern 05341/27423 bzw. 05341/9399126. 
 

Artikel von Michael Haufe 
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Goldene Ehrennadel für Renate Bily 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

Zum 80. Geburtstag gratulieren wir 
nochmals recht Herzlich unserem 

Ehrenmitglied 

Jürgen Lindenberg 
am 12. August 2024! 

Im Februar des Jahres wurde 
Renate Bily für ihre 50jährige Vereins-
mitgliedschaft mit der 
 

Goldenen Ehrennadel 
 

des Vereins ausgezeichnet. Die Ehrung 
wurde persönlich von unserem 
Vorsitzenden vorgenommen. Wir 
gratulieren hier nochmals recht Herzlich 
zur Ehrung und bedanken uns für die 
Jahrzehnte lange Vereinstreue! 
 
 
 

Foto links: Renate Bily und Marcus Schmerse 
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Organigramm Vorstand und weitere Funktionsträger 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

3. Vorsitzender 
 

Dirk Meier 
Westerntorstraße 21a 
38304 Wolfenbüttel 

05341-225760 
0170-7513504 

2. Vorsitzender 
 

Fabian Ehrck 
Drehstraße 12 

38304 Wolfenbüttel 
05341 / 35298 

0151-15282903 

1. Vorsitzender 
 

Marcus Schmerse 
Hauptstraße 25b 

38304 Wolfenbüttel 
05331-29603 

0151-11901837 

Fußballobmann 
 

Hendrik Kaune 
Heinrich-Heine-Straße 6 

38304 Wolfenbüttel 
 

0171-6919615 

Stellv. Schatzmeister 
 

Hans-Hermann Leiste 
Am Teichwege 17 

38304 Wolfenbüttel 
05341-25165 

 

Schatzmeister 
 

Michael Haufe 
Ernst-Hasenjäger-Straße 1 

38304 Wolfenbüttel 
05341-229191 
0151-68118433 

Jugendleiter 
 

Sören Schweineberg 
Leinder Straße 15 

38304 Wolfenbüttel 
05341-2847921 

0160-97534101 

2. Jugendleiter 
 

Marcel Schmerse 
Paul-Eyfert-Straße 63A 

38304 Wolfenbüttel 
05331-7031323 

0173-4031125 

Kassenprüfer 
 

Beatric Kornek 
Dieter Alpers 

Medienbeauftragter / Pressewart 
 

 

Domenik Koch 
Juliusweg 9, 38304 Wolfenbüttel 

05331-7034786 oder 0173-4371489 

Schriftführerin 
 

Christiane Schweineberg 
Am Teichwege 18 

38304 Wolfenbüttel 
05341-25726 
0160-5489781 

Fahnenträger 
 

Niklas Hilbig 
Stephan Kornek 

Ehrenrat 
 

Torben Leiste 
Cord Roloff 

Festausschuss 
 

Fabian Ehrck 
Niklas Hilbig 

Marvin Rückmann 
Sören Schweineberg 

 

Tischtennisabteilung 
 

Franz-Josef Schäfer Karl-Heinz Salge 
Steinkuhle 5A Am Klinkerberg 26 
38304 Wolfenbüttel 38304 Wolfenbüttel 

05341-27423 05341-9399126 
 0151-11022123 

Stellv. Fußballobmann 
 

Chantal Baumgart 
Am Brückenbach 60 
38304 Wolfenbüttel 

 
0174-1671748 
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Gesponsert von der VGH-Versicherung fand wiederum die Auswertung zum Fairness-Cup für die 
Saison 2023/2024 statt. Bei der 31. Auflage des Rankings der fairsten Fußballteams Niedersach-
sens von der Kreisliga bis zur Bundesliga, zur Auswertung kamen 943 Teams, rangieren die Teams 
aus dem NFV-Kreis Nordharz von Rang 17 (Union Salzgitter) bis Platz 943 ( SG Veltheim/Lucklum). 
 

So wird / wurde gewertet: 
 

Gelbe Karten werden mit je einem, Gelb-Rote Karten mit je drei und Rote Karten mit je fünf Straf-
punkten geahndet, zusätzlich schlagen Sportgerichtsurteile oder auch das Nichtantreten von Mann-
schaften mit Zehn Zählern zu Buche. Die Summe der Strafpunkte geteilt durch die Anzahl der Sai-
sonspiele ergibt den Fairness-Quotienten. 
 

Im Vergleich aller 32 NFV-Kreise rangiert der Kreis Nordharz auf Platz 21 mit einem Quotient von 
2,46 (die Auswertung aller Kreise liegt mit 2,11 auf Platz 1 bis 2,82 auf Platz 32). 
VGH Fairness-Cup 2023 / 2024 
 

Unsere Mannschaft rangiert in der Auswertung auf Platz 316 (Vorrunde Platz 322) mit einem Quoti-
ent von 2,09. In der Hinrunde „kassierte“ die Mannschaft immerhin 29 Gelbe Karten und dazu ein-
mal Rot. 
 

Beste oder „fairste“ Mannschaft aus dem Kreis Nordharz 
wurde nach Auswertung die Mannschaft von Union Salzgitter 
(immerhin Meister der Bezirksliga Saison 23/24 und damit 
Aufsteiger in die Landesliga) mit einem Quotienten von 1,22. 
Als „Böse Buben“ verabschieden sich die „Panther“ von Re-
gions-Schlusslicht SG Veltheim / Lucklum mit einem Quoti-
enten von glatt 5,00 (Resultat aus 70 (!) Gelben, 10 Gelb-
Roten und 4 roten Karten). 
 

Insgesamt wurden 13610 Spiele ausgewertet. In die Wertung 
kamen 27454 Gelbe Karten, 931 Gelb-Rote, 713 Rote Karten 
sowie 19 „Nicht angetreten“. 
 

VGH Fairness-
Cup 2023/2024 



 FCA-Report 
_______________________________________________________________________________________________ 

 

21 

Herzlichen Glückwunsch an 

Renate und Horst Bily 
zur Diamantenen Hochzeit 

am 14. August 2024. 

 
Alle guten Wünsche an Euch beide nochmals vom 

FC. Arminia Adersheim! 

Werbepartner des FC Arminia 

______________________________________________________________________________ 
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Trikotspende vom Möbelhof Adersheim 
 
Am 18. August 2024, zum Heimspiel gegen die Mannschaft FC Ilsetal konnte die Bezirksli-
gamannschaft des FC. Arminia Adersheim vom Geschäftsführer des Möbelhof Adersheim, Dirk 
Tesch einen kompletten Trikotsatz entgegen nehmen. Mit dem Sponsoring setzt sich die Partner-
schaft des Möbelhof Adersheim mit dem Verein fort. Mit einem Präsentkorb, überreicht von Ahmed 
Sayed sowie einem Mannschaftsfoto bedankte sich die Mannschaft bei Dirk Tesch und Britta Do-
renbeck für die Spende. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Foto: v.l.: Ahmed Sayed, Dirk Tesch, Britta Dorenbeck 

Foto: Erste Herren FC. Arminia Adersheim 
mit Dirk Tesch, Britta Dorenbeck und Marcus Schmerse (Vorsitzender) 

 
Michael Haufe / Vorstand 
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Verehrte Leser des FCA–Reports. 
 

Bitte beachten Sie unsere Inserenten sowie Werbepartner und 
berücksichtigen Sie diese bei Ihren Anschaffungen und Einkäufen! 

Bitte nutzen Sie auch deren vielfältigen Angebote und Dienstleistungen! 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

„Auto-Ludwig“ – VW – 
Salzgitter-Watenstedt 

Volksbank 
WF-Salzgitter eG 

Hofbrauhaus Wolters 
 

Braunschweig 
 

Restaurant Odysseus 
Wolfenbüttel / Halchter 

 

“Friseur-Boutique Goertz“ 
38304 Wolfenbüttel 
Am Rehmanger 3 

 

“Öffentliche Versicherung 
Braunschweig“ 

Hesko Export 
Schuhe & Textilien 

Wolfenbüttel 

EDEKA 
E-Center Pacholski 

WF / Am Rehmanger 2 

AXA-Versicherung 
Gillmeister & Häfner GbR 

Wolfenbüttel 

“Kaune“  
Service rund ums Auge 

38300 Wolfenbüttel 
Holzmarkt 18 

Dachdeckerei 
Andreas Marske 

38304 Wolfenbüttel 

MINI CAR 44444 
Bahnhofstraße 10 

Wolfenbüttel 

Hagebau Höfener + Plapper 
Baustoffe und Fliesen 

Wolfenbüttel 

MÖBELHOF Adersheim 
 

Das Möbelhaus für 
Wolfenbüttel und Umgebung 

„Meißner“ 
Bauschlosserei - WF 

„FILMPALAST“ 
 

Lange Straße 5 
38300 Wolfenbüttel 

„Swiss Life“  
Versicherer 

Marcel Niewiadomski 
Salzgitter 

China Restaurant 
„WAN BAO“ 
Kommißstraße 9 

38300 Wolfenbüttel 

„Tele-Pizza“ 
Benjamin Bergs 

Goslarsche Straße 2 
38304 Wolfenbüttel 

„Physiopraxis Bode“ 
 

Thieder Weg 21 
38304 Wolfenbüttel 

Alte Apotheke 
38239 Salzgitter / Thiede 
Inh.: Björn Westphal e.K. 
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Herzlichen Glückwunsch an 

Ulla und Siegmund Borek 
zur Silbernen Hochzeit am 09. September 2024. 

 
Alle guten Wünsche an Euch beide nochmals vom 

FC. Arminia Adersheim! 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
______________________________________________________________________________ 
 

______________________________________________________________________________ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

In eigener Sache 
 

Mitteilungen an den Verein richten Sie / richtet Ihr in schriftlicher 
Form an „Am Teichwege 17; 38304 Wolfenbüttel“ oder per E-Mail an 
„arminia-adersheim@web.de“. 
 

Austritte: Der Austritt aus dem Verein muss schriftlich erfolgen und ist laut 
Satzung nur zum 31.12. jeden Jahres zulässig. Bei Austritt jugendlicher Mit-
glieder ist die Unterschrift des gesetzlichen Vertreters erforderlich. 
 

Bitte denken Sie / denkt Ihr daran, uns Ihre / Eure persönlichen Daten bei 
Änderungen rechtzeitig (auch per Mail) dem Vorstand mitteilt. 

Herzlichen Glückwunsch 
von allen 

Arminen an 

Axel Busse 

zum 60. Geburtstag am  
21. September 2024! 
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Tagesfahrt der Arminia nach Berlin 
 

Samstag, 21. September des Jahres. Blauer Himmel, Temperatur am Morgen schon bei knapp 
20 Grad (plus!) und strahlender Sonnenschein. Perfekt für die diesjährige Vereinsfahrt. 
 

Am Dorfgemeinschaftshaus trafen im Minutentakt die ersten Mitglieder und Freunde ein. Na ja, 
auch Doris und Karina hatten sich schon sehr zeitig in Adersheim eingefunden. Was für Zufall das 
unsere Sylvia den Damen aus dem weit entfernten Wolfenbüttel den richtigen Weg zum DGH wei-
sen konnte. Es war nur eine Frage der Zeit und die Reisegruppe war vollständig.  
 
Nachdem der Reiseproviant verstaut war, begann mit der bekannten Pünktlichkeit die diesjährige 
Tagesfahrt mit Ziel Berlin. Mit 46 Teilnehmern hatten wir eine erfreulich große Reisegruppe. Be-
reits nach wenigen Kilometern konnte der Tag mit einem erfrischenden Kaltgetränk begrüßt wer-
den. Nachdem unser Vorsitzender einige Grußworte an die Reisenden gerichtet hatte konnte man 
sich ganz der Gemütlichkeit und den Themen Fußball, Autos und dem sonstigen hingeben. Zwi-
schenzeitlich informierte Marvin die Reisenden über den Tagesablauf und verteilte dazu einige 
Flyer. 
 

So rollte der Bus über die Autobahn, um nach knapp eineinhalb Stunden einen Parkplatz anzu-
steuern, wo wir, wie es geplant war eine längere Frühstückspause mit Kaffee, belegten Broten und 
Eiern einlegten. Das ein oder andere Bierchen war aber auch dabei. Wie zu hören war, waren ei-
nige Fahrgäste, welche zum ersten Male dabei waren, schon jetzt ganz begeistert vom Angebot. 

Fotos: „Pause für alle mit Frühstück“ 
 

Weiter ging es zum Tagesziel, welches wir gegen 11:30 Uhr erreichten. Berlin, "Charlottenburger 
Schloss". 

 
Schloss Charlottenburg ist – mit 
dem Alten Schloss und dem 
Neuen Flügel – die größte und 
bedeutendste Schlossanlage 
der einstigen brandenburgi-
schen Kurfürsten, preußischen 
Könige und deutschen Kaiser in 
Berlin 



FCA-Report 
_______________________________________________________________________________________________ 

 

26 

Foto: Teilnehmer an der Vereinsfahrt 2024 
 
Zunächst war noch etwas Freizeit für alle, welche unterschiedlich genutzt wurde. Wie auf den Fo-
tos zu sehen ist, wurde das kulinarische Angebot einer zufällig auf dem Wege liegenden Kneipe 
ausgiebig genossen. 

 
Als erster Programmpunkt in Berlin war eine Spreetour auf einem Ausflugsschiff der Reederei 
Bruno Winkler organisiert. Nach dem "Boarding" auf dem Motorschiff "Spreekrone" begann um 
12:45 Uhr eine zweieinhalb Stündige Fahrt auf der Spree wobei zahlreiche Informationen zu den 
Sehenswürdigkeiten entlang der Tour gegeben wurden. Die Fahrt führte unter anderem auch am 
Regierungsviertel vorbei. Bei dem Wetter war die Spreetour ein echtes Erlebnis. Auch das kulina-
rische Angebot wurde gerne angenommen (Bier mit Kuchen kommt immer gut an). Auch "Berliner 
Weisse" durfte nicht fehlen. 
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Nach dem Erreichen der Anlegestelle "Charlottenburger Brü-
cke" und durch die Hilfe der Navigationsapp auf einigen 
Smartphones begann ein gemütlicher Spaziergang durch das 
Charlottenburger Viertel mit Ziel "Schnitzelei". In diesem Res-
taurant war für alle Beteiligten der Tagesfahrt ein gemeinsa-
mes Essen organisiert. Bereits zu Beginn der Fahrt hatte je-
der die Möglichkeit sich aus einem Angebot sein Essen aus-
zusuchen. Begrüßt wurden wir in der "Schnitzelei" mit einem 
"Freigetränk" aufs Haus! Hat man auch nicht alle Tage! 
Durch die Vorbestellung konnte recht zügig seitens des Ser-
vicepersonal das bestellte Essen, in der Hauptsache Riesen-
schnitzel mit Bratkartoffeln und Gurkensalat serviert werden. 
 

Nach einem "kurzen" zum Abschied aus der "Schnitzelei" ging es wieder entlang dem Charlotten-
burger Ufer zum Bus, wo gegen 17:40 Uhr die Rückfahrt aus Berlin startete. Im gemütlichen Am-
biente des Busses fuhren wir bei leichter Musik und einigen Gesangseinlagen (zumindest ver-
suchsweise) dem Sonnenuntergang entgegen. Unterwegs wurde nochmal Pause eingelegt, was 
auch dazu genutzt wurde einige Getränkevorräte aufzufüllen. Im Verlauf der Rückfahrt nutzte 
Marcus die Gelegenheit sich unter anderen für die zahlreiche Teilnahme an der diesjährigen Ta-
gesfahrt zu bedanken. Besonders hob er die Teilnahme aus dem Kader der Damenmannschaft 
hervor. Marvin hatte dann noch eine "Sammlung" durchgeführt, womit er sich im Namen aller beim 
Fahrer für die professionelle Fahrt bedankte. 
 

Nach Ankunft in Adersheim gegen 20:40 Uhr halfen dann noch viele Hände beim Aufräumen des 
Busses (vielen Dank dafür). 
 

Dem Festausschuss, hier Marvin Rückmann, Niklas Hilbig und den weiteren ungenannten sei ein 
Dank für die vielfach gelobte Organisation und Durchführung der Fahrt ausgesprochen. Das Pro-
gramm mit Fahrt, Frühstück, Freigetränken, Spreetour und "Schnitzelessen" wurde durchweg als 
perfekt bezeichnet. Auch die gute zeitliche Organisation wurde vielfach gelobt. Dem Hofbrauhaus 
Wolters möchten wir für die großzügige Unterstützung unserer Tagesfahrt in Form von erfrischen-
den "Wolters Pilsener" danken! 
 
Ein Dank geht auch an das Reiseunternehmen "SCHMIDT SALZGITTER" welche es ermöglicht 
hatte, dass wir trotz einer Terminverschiebung doch mit dem Unternehmen fahren konnten. 
 

Eine Stimme zur Fahrt: "Die Teilnehmer aus der Kaschemme, hier dem Sparverein waren sehr 
erfreut über das überwältigende Angebot und sagen einfach nur mal "Danke" und bis zum nächs-
ten Jahr!“ 
 

Zum Ende noch die Aussage vieler Teilnehmer: 
 

"Danke für die tolle Fahrt und wir sind nächstes Jahr wieder mit dabei!" 
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Wir gratulieren unseren Sportfreund 

Dirk Meier 

zu seinem 50.Geburtstag am 
17. Oktober 2024! 

 
Nochmals unser aller 

Glückwunsch und alles Gute! 

Werbepartner des FC. Arminia 

______________________________________________________________________________ 
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Informationen aus / von der Fußballabteilung 
 
Den aktuellen Bericht möchten wir mit der Vorstellung der Zugänge zur Saison 2024/25 in der Be-
zirksliga beginnen. 

 
h.v.l.: Trainer Daniel Gustedt, Justin Fricke (BV Germania), Till Reese (Rethem), Jan Fischer (SV 
Schladen), Mitchell Deichmann (reaktiviert), Co- Trainer Nico Dube 
v.v.l.: Jan-Luca Bily (MTV WF), Leon Herget (BV Germania), Ahmad Altunc (BV Germania) , 
Muhammed Antar (SV Linden) 
 
Nach dem Umbruch in der ersten Mannschaft (es galt eine erhebliche Anzahl von Abgängen zu 
kompensieren) war der Start in die Bezirksliga erwartungsgemäß schwierig. Daniel Gustedt fasste 
die Situation wie folgt zusammen: 
 

„Wir haben durch die vielen Abgänge natürlich ein Stück an Qualität verloren. Was aber schwerer 
ins Gewicht fällt, ist die verlorene Erfahrung im Bezirk. Aufgrund der Qualität unserer Neuzugänge 
sehen wir aber positiv dem Anspruch welche die Bezirksliga fordert entgegen“. 
 

Zielsetzung für die Mannschaft in der Saison 24/25 ist ganz klar der Klassenerhalt. Unterstützung 
erhält Gustedt durch Jan Fischer welcher als spielerischer Co-Trainer agiert. Im Sommer hatte Jan 
Fischer seinen Posten als Spielertrainer beim SV Schladen abgegeben und wechselte an die 
Kreisstraße, was in der Presse als „Coup“ bezeichnet wurde. „Es ist eine coole Truppe und ein 
super Umfeld“, so Fischer in einem Interview  mit Bastian Lüpke (BZ / Regios24). Schaut man auf 
die aktuelle Tabelle (Platz 12 mit 11 Punkten) zeigt sich, dass eigentlich wie vorhergesagt 4 bis 6 
Mannschaften (Goslar, Harzburg u.a.) das obere Tabellendrittel markieren. Gefolgt von 4 Mann-
schaften im Mittelfeld und weiteren 6 Mannschaften im unteren Tabellenfeld. 
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Foto: 1. Herrenmannschaft 

 
Aktueller Spielbetrieb 
 
Werfen wir einen Blick auf die Pokalrunden der Saison 2024/2025, beginnend mit der ersten 
Herrenmannschaft. 
 
Im Bezirkspokal bescherte die Auslosung in der ersten Runde der Mannschaft ein Freilos. Am 
21. August war in Runde 2 die Mannschaft von Teutonia Groß Lafferde zu Gast. Nach einem Un-
entschieden (1:1) zum Abschluss der regulären Spielzeit musste das Pokalspiel im Elfmeterschie-
ßen entschieden werden. Hierbei war es letztlich der Gast, der das Spiel mit 4:3 für sich entschied. 
 
Die 2. Herren, hier als SG Fuhsetal / Adersheim hatte im Pokal der Goslarschen Zeitung ebenfalls 
in Runde 1 ein Freilos. In Runde 2 war am 16. Oktober der Lindener SV zu Gast in Adersheim. 
Leider kam es hier zum Einsatz eines „nicht“ spielberechtigten Spielers seitens der SG. Das Spiel 
wurde über die „Sonderwertung mit 0:5 Toren für Linden gewertet. 
 
Die Ü-32 spielte am 09. August im „Altherren Krombacher Pokal“ gegen die SG Salder / Lichten-
berg und gewann hier mit 4:3 Toren. In Runde 2 am 20.09. konnte die Mannschaft das Spiel ge-
gen die Vertretung der SG Jerstedt / Bredelem mit 6:5 Toren (n. E.) für sich entscheiden. Die 
nächste Pokalrunde ist auf den 02. April 2025 terminiert. Gegner nach Spielplan ist dann die TSG 
Bad Harzburg. 
 
In der Qualifikation zur 26. Krombacher Ü-32 Niedersachsenmeisterschaft spielte die Mannschaft 
am 24. August gegen den SV Höckelheim (Ortsteil von Northeim). Mit einem souveränen 6:0 Er-
folg erreichte die Mannschaft die 2. Runde, wo sie am 14. September zu Gast beim USI Lupo Mar-
tini in Wolfsburg war. Das Spiel ging mit 0:7 Toren zwar verloren, es wurde aber reichlich Erfah-
rung gesammelt. 
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Zur Herren Ü-40, hier „Krombacher Pokal Ü-40“. 
 

In Runde 1 war die Mannschaft zu Gast beim Nachbar TSV Leinde am 09. August. Endstand 6:0 
für unsere Mannschaft. In diesem Spiel steuerte Daniel Gustedt allein 3 Tore zum Erfolg bei. In 
Runde 2 kam dann das Pokalaus bei der SVG Oberharz (Clausthal-Zellerfeld). Hier unterlag die 
Ü-40 mit 0:5 Toren. 
 

Unsere Damenmannschaft spielte um den Kreispokal (für 5er/7er-Mannschaften) am 01. Septem-
ber bei der SG Schapen/Cremlingen/Destedt. Endstand 7:3 nach 80 Minuten für die SG. 
 
Die Spielgemeinschaften im Jugendbereich nahmen ebenfalls von der A-Jugend bis C-Jugend an 
den Pokalspielen teil. Die A-Jugend, als JSG Wolfenbüttel, unterlag in Runde 1 um den Kreispokal 
am 17. August dem SC Harlingerode mit 0:4 Toren.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Foto: A-Junioren / JSG Wolfenbüttel / Kreisliga 
 
Die B-Junioren, gemeldet als JSG Wolfenbüttel / Oderwald, traf ebenfalls am 17. August auf die 
Vertretung des SC Harlingerode. Nach Abpfiff stand es 3:1 für die JSG und die Qualifikation für 
das Achtelfinale. Dieses fand am 10. September statt. Gegen die Mannschaft JSG Nord III ge-
wann die Mannschaft mit 4:0 Toren. Das Viertelfinale ist terminiert auf den 5. Mai 2025. Gegner 
wird die Mannschaft BVG Wolfenbüttel II sein. 
 
Die Mannschaft C-Junioren (im Pflichtspielbetrieb als JSG Oderwald gemeldet) traf in Runde 1 um 
den Kreispokal am 3. September auf die JSG Schladen / Gielde II. Das Spiel entschieden die C-
Junioren mit 4:0 Toren für sich. Am 16. November soolte die Mannschaft im Achtelfinale auf den 
MTV Salzdahlum treffen. Da Salzdahlum nicht angetreten war, kommt in diesem Fall die Sonder-
wertung zum tragen (Wertung für Adersheim mit 5:0 Toren). Damit steht die Mannschaft im Viertel-
finale (Termin noch offen). 
 
Abschließend noch zur D-Jugend (als JSG Oderwald). Im Kreispokal unterlag die Mannschaft am 
16. August der Mannschaft der Vertretung der BVG Wolfenbüttel mit 0:4 Toren. 
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Zum aktuellen Spielbetrieb nachstehend: eine tabellarische Übersicht (Stand Anfang 12/2024): 
 

Mannschaft Spielklasse Torverhältnis Punkte Tabellenplatz 
1 Herren 

FC. Adersheim 
 

Bezirksliga 21:53 11 12 
(von 18 Mannschaften) 

2 Herren 
SG Fuhsetal/Adershem 

 

2. Kreisklasse 16:35 7 9 
(von 11 Mannschaften) 

Damen 
FC. Adersheim 

 

1 Kreisklasse 30:16 10 4 
(von 8 Mannschaften) 

Ü-32 
SG Fuhsetal / Adersheim 

 

Kreisliga 10:10 6 3 
(von 6 Mannschaften) 

Ü-40 
FC. Adersheim 

 

Kreisliga 8:6 8 5 
(von 8 Mannschaften) 

A-Junioren 
JSG Wolfenbüttel 

 

Kreisliga 
Staffel 1 

10:60 1 12 
(von 13 Mannschaften) 

B-Junioren 
JSG WF / Oderwald 

 

Kreisliga 
Staffel 1 

10:37 4 8 
(von 9 Mannschaften) 

C-Junioren 
JSG Oderwald 

 

Kreisliga 30:4 16 1 
(von 9 Mannschaften) 

 

Derzeit sind aufgrund der Witterungslage wieder zahlreiche Spielausfälle zu verzeichnen. Die dar-
aus resultierenden Nachholtermine sind den auf den bekannten Internetseiten veröffentlichten 
Spielplänen zu entnehmen. 
 
Als aktuelle Meldung noch die Information, das Jan Buchmann erfolgreich den Lehrgang zum Er-
halt der C-Trainerlizenz absolviert hat und zu Beginn der Rückserie die erste Mannschaft verstär-
ken wird. 
 
Zum Jahresbeginn steht wieder die Inoffizielle Stadtmeisterschaft auf dem Programm. Informatio-
nen dazu auf den Folgeseiten. 
 
Allen aktiven Spielerinnen und Spieler, den Trainern, den Betreuern, den Platzwarten und allen 
andere ungenannten sei ein großer Dank für ihren Einsatz im zurückliegenden Jahr ausgespro-
chen. Ein besonderer Dank geht an dieser Stelle an Norbert Sobiech, welcher als Platzwart stets 
zur Stelle war (und das bei jedem Wetter!). 
 

Wir wünschen allen „Arminen“ schöne Feiertage, einen guten Rutsch ins neue Jahr und viel Erfolg 
in der Rückrunde zur Saison 2024/2025. 
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Werbepartner des FC. Arminia 

 

 
 
 
 

 
 

Wir suchen 
Dich als 

Kassierer, 
Platzordner 

und 
Platzwart! 

 
 

Wenn Du bereit bist, Dich ehrenamtlich für die 
Arminia einzubringen melde Dich bitte 

beim Vereinsvorstand! 
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Bericht der Damenmannschaft zum Spielbetrieb der Hinrunde2024/2025 
 

Zur neuen Saison 24/25 startete die Damenmannschaft mit einem erfolgreichen Testspiel aus-
wärts bei der SG Ildehausen/Kirchberg mit einem Endergebnis von 2:4. Genauso erfolgreich ver-
lief eine Woche später das zweite Testspiel (Heimspiel) gegen die Damen vom 
FC Pfeil Broistedt III mit einem Ergebnis von 6:0 Toren. 
 

Am 17. August startete die neue Saison dann richtig in der 1. Kreisklasse mit insgesamt 
8 Mannschaften. Das erste Spiel durfte die Damenmannschaft auswärts zu Gast beim FC Ilsetal 
bestreiten und mit einem Torverhältnis von 2:6 wurden die ersten 3 Punkte mit nachhause ge-
nommen. 
Dafür, dass die Damen sich in der letzten Saison bis ins Pokalfinale gekämpft hatten, mussten sie 
sich dieses Jahr im ersten Pokalspiel mit einem Ergebnis von 7:3 geschlagen geben. Der Gegner 
war die Mannschaft der SG Cremlingen/Destedt/Schapen. Eine erneute Niederlage musste die 
Mannschaft gegen Wiedelah auswärts kassieren. Ebenfalls nicht so erfreulich war der Gleichstand 
gegen die Mannschaft aus Westerode. Doch am 22.09. war es endlich wieder soweit und die Da-
men aus Adersheim behielten mit einem Endstand von 12:0 die nächsten 3 Punkte in Adersheim 
gegen die Mannschaft aus Hohegeiß. Das nächste Testspiel und Punktspiel waren dann wieder 
nicht so erfreulich und es wurden 3 wichtige Punkte verschenkt. Am letzten Spieltag der Hinrunde 
konnten dann nochmal 3 weitere wichtige Punkte auf das Konto der Damen gerechnet werden. Mit 
einem Endstand von 5:4 schickten die Damen die Mannschaft aus Ildehausen wieder nachhause. 
 

Zur Winterpause befinden sich die Damen aus Adersheim nun auf dem 3. Tabellenplatz mit 
10 Punkten und einem Torverhältnis von 30:16 und sind somit die zweit beste Mannschaft mit den 
meist geschossenen Toren.  
 

Die Mannschaft befindet sich nun in der verdienten Winterpause. Saisonauftakt im neuen Jahr 
wird Anfang Februar sein. 
 

Die Damen konnten zwei neue Sponsoren für sich gewinnen. Unter anderem Markus Meyer (Ver-
treter der Deutschen Vermögensberatung), welcher zum Anfang der Saison einen neuen Trikot-
satz gesponsert hat. 

 
Foto: v.l. Marcus Meyer (Sponsor); Marc Zeising (Trainer) sowie die Mannschaft / Betreuer 
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Ebenfalls neuer Sponsor ist der „Foodtruck Burgermeister“ von Lars Düe, der für alle neue Präsen-
tationspoloshirts gesponsert hat. 

 
Und zu guter Letzt noch die Meldung, dass die Mannschaft einen neuen Betreuer empfangen durf-
te. Marcel Schäfer steht nun ebenfalls für Rat und Tat zur Seite neben Betreuer Marek Düe und 
Trainer Marc Zeising. 
 
Auf diesem Wege wünscht die Damenmannschaft allen Leser*innen sowie Vereinsmitgliedern 
schöne Festtage, fröhliche Weihnachten und einen guten Rutsch ins neue Jahr.  
 
Blau-weiße Grüße! 
 

Chantal Baumgart 
______________________________________________________________________________ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

Wir gratulieren unserem 
Sportfreund 

Gerald Rohde 
herzlich zu seinem 

70. Geburtstag 
am 16. Oktober 2024 

und wünschen 
Ihm alles Gute! 
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Bericht des Förderverein 
 
Liebe Arminen, 
 
das Jahr 2024 neigt sich dem Ende! 
 
Bereits zum Jahresbeginn fand die Mitgliederversammlung unseres Fördervereins statt. In diesem 
Jahr standen erneut die Wahlen des Vorstandes an. Nach Verlesung des letztjährigen Protokolls 
folgte der Rechenschaftsbericht des ersten Vorsitzenden Kai Sastedt. Er ging hierbei ausführlich 
auf die vielfältigen Projekte des Fördervereinsaus dem Vorjahr ein. Im Anschluss folgte der Bericht 
des Kassenführers und die Entlastung des Vorstandes, ehe sich die Versammlung dem Höhe-
punkt des Abends näherte - den Neuwahlen des Vorstandes. 
 
Der bisherige Vorstand wurde in seinen Ämtern bestätigt. Somit ist auch weiterhin Kai Sastedt der 
1. Vorsitzende. Als 2. Vorsitzender wurde Dirk Meier wiedergewählt. Die weiteren Ämter wurden 
erneut mit Sebastian Kornek als Schatzmeister und Jan Decker als Schriftführer besetzt. Kassen-
prüfer für die kommenden 2 Jahre sind Jan Regenhardt und Michael Haufe. 
 
Ähnlich ruhig wie die Mitgliederversammlung verlief auch der Rest des Jahres und die Förderakti-
vitäten hielten sich 2024 in Grenzen. So unterstützten wir im ersten Halbjahr lediglich die Mann-
schaftsfahrt unserer Ü40. Dies war wie in jedem Jahr ein tolles Mannschaftsevent für alle Beteilig-
ten. Eventuell kann auf Wunsch einzelner Teilnehmer für die kommende Tour „Ohropax“ als 
Sponsor gewonnen werden, um auch die letzten Tücken der Fahrt zu beseitigen. 
 
Zu Beginn der neuen Saison wurden wir dann von unsere langjährigen und treuen Sponsoren – 
dem „Filmpalast Wolfenbüttel“ und der „Ferienwohnung Steinestapler“ – erneut unterstützt. 
 
Profiteure des Sponsorings waren die Spieler unserer C-Jugend. Die Mannschaft erhielt schicke 
Trainingstops von der Familie Fräßdorf mit ihrer Ferienwohnung Steinestapler und tolle T-Shirts 
vom Filmpalast in Wolfenbüttel. Zusätzlich gab es auch noch einen Satz Trainingshosen. An die-
ser Stelle möchten wir uns hierfür noch einmal ganz herzlich bei beiden Sponsoren bedanken. 
 
Zum Jahresende kommen die Kicker unserer Ersten Herren noch in den Genuss von warmen und 
schönen Wintermützen, damit kann der Jahreswechsel und die Vorbereitung auf die Rückserie 
kommen! 
 
Wie immer ist die Weihnachtszeit ein guter Moment, um sich zu bedanken. Bei allen Freunden des 
FC Arminia Adersheim, den treuen Zuschauern unserer Mannschaften, den Sponsoren und insbe-
sondere den vielen tollen und engagierten ehrenamtlichen Helfern und den Aktiven. Nicht verges-
sen möchten wir hierbei natürlich auch alle Mitglieder unseres Fördervereins. 
 
Und für alle, die bei uns noch nicht angemeldet sind – wir freuen uns über jedes neue Mit-
glied in unserem Förderverein! 
 
In diesem Sinne wünschen wir Euch allen frohe und besinnliche Feiertage und alles Gute für das 
Jahr 2025! 
 
Mit blau-weißen Grüßen! 
 

Dirk Meier 
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Werbepartner des FC. Arminia 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Herzlichen Glückwunsch zur Hochzeit an 
Jannika und Kevin Reupke  

am 25. Mai 2024 und 
Louisa und  Dennis Kamprath 

am 12. Oktober 2024. 

 

Frankfurter Straße 54–56 
38239 Salzgitter-Thiede 

 

Tel.: 05341-26217 
Fax 05341-126268 

 

post@apotheke-thiede.de 
www.apotheke-thiede.de 

 

Björn Westphal 
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„Ehemalige treffen Ehemalige“ 
 

Unter diesem Motto trafen sich am 24. Oktober im „Heinrich´s“ aus Anlass des 50jährigen Beste-
hens der Tischtennisabteilung viele ehemalige, aber auch noch aktive Mitglieder zu einem Wieder-
sehen. Das „50jährige“ der Abteilung rechnet sich ab dem Jahr 1974, wobei es zeitlich gesehen 
schon Jahre zuvor schon mehrfach zur Gründung dieser Abteilung im Verein kam. Das Treffen 
wurde von Karl-Heinz Salge (langjähriger erfolgreicher Spieler in den Herrenmannschaften) und 
Michael Haufe (ehemaliger langjähriger Abteilungsleiter) organisiert. 
 

Nach einigen Begrüßungsworten von unserem Vereinsvorsitzenden, Marcus Schmerse ging „Kalle“ 
in seiner Begrüßung nochmals auf die Idee zum Treffen ein. Dieses kam durch einen Anruf vom 
TTVN zustande, indem auf das Jubiläum hingewiesen wurde. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Foto: (v.l.) Marcus Schmerse, Karl-Heinz Salge 
 

Neben der (fast) kompletten damaligen Damenmannschaft, angeführt von Brigitte Brost welche da-
mals in Serie jährliche Vereinsmeisterin war, waren auch Franz Schäfer, welcher sehr lange Zeit als 
Übungsleiter aktiv war, Günter Bode, Werner Gürtler und weitere der Einladung gefolgt. 
 
Trotz aller Bemühungen konnten wir rückblickend nicht alle ehemaligen aktive Spieler und Spiele-
rinnen in Erfahrung bringen. Wie wir erfahren mussten, mag das vielleicht dem ein oder anderen 
Ehemaligen „sauer aufgestoßen“ sein, aber wer ist schon perfekt. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Foto: (v.l.) Günter Bode, Ingo Fedrich, Michael Haufe, Bodo Salge 
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In geselliger Runde wurden zahlreiche Erinnerungen aus der überaus erfolgreichen Zeit der Mann-
schaften ausgetauscht. Es war eine schöne Gelegenheit, um über alle möglichen Dinge zu plau-
dern. Unvergessen die gemeinsamen Feiern, insbesondere der Weihnachtsfeiern im „Sporti“. Hier-
zu hatte Michael Haufe zahlreiche Fotos mitgebracht, welche die Runde machten und Erinnerungen 
weckten. Auch Spielpläne aus den Jahren 1990 bis 1994 waren noch vorhanden und machten die 
Runde. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Foto: (v.l.) Anke Hilbig, Christa Hoge, Brigitte Brost, Karin Schäfer 
(es fehlt u.a. Margrit Lindemann) 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 

 

Foto:  (v.l.) Franz Schäfer, Holger Verch, Werner Gürtler, 
Karl-Heinz Salge, Udo Eitz 

 

Nach einigen kurzweiligen Stunden endete das Treffen. Wie zu vernehmen war, fand das Treffen 
großen Anklang und hat allen sehr gefallen. Es war letztlich bei dem ein oder anderen auch ein 
Wiedersehen nach vielen Jahren. Dem Team vom „Heinrich´s“ hier ein Dank für die Bewirtung. 
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Werbepartner des FC. Arminia 

 
______________________________________________________________________________ 

 
 

Wir gratulieren herzlichst 
 

Elisabeth Heider 
 

zu Ihrem 

80. Geburtstag 
 

am 01. November 2024! 
 

Alles Gute liebe „Betty“! 
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FÖRDERVEREIN FC ARMINIA 
ADERSHEIM 

-SchmoKoDeSa- 2012 e.V. 
 
 

 
 

Hallo lieber Sportfreund! Hallo liebe Sportfreundin! 
 

Du trägst, genau wie wir, die Arminia im Herzen und Du möchtest diesen 
wundervollen Verein unterstützen? 

Bei Interesse wende Dich einfach an: 
 

Kai Sastedt 0171-5119578 
Jan Decker 0151-58777833 
Dirk Meier 0170-7513504 

 
___________________________________________________________________ 
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36. Inoffizielle Stadtmeisterschaft Wolfenbüttel 

In der Gaststätte des BV Germania fand am 22. November die Auslosung zur 36. inoffiziellen 
Stadtmeisterschaft statt. Diese findet zu Beginn des neuen Jahres in der zweiten Januarwoche 
statt. Vom 09. bis 11. Januar spielen in der Ravensberger Straße dann zwölf Wolfenbütteler Fuß-
ballvereine ihren inoffiziellen Hallenmeister aus. 
 
Über ein volles Haus freute sich Uwe Sukop von der 
Turnierorganisation und begrüßte zur Auslosung 
Nadja Zasada vom Hofbrauhaus Wolters und Vincent 
Schwarz, welcher Vorsitzender des Sportausschusses 
der Stadt Wolfenbüttel ist. Außerdem war Thomas 
Kurtz von der Drohn Ballfabrik dabei, die seit Einfüh-
rung des Turniers, dieses stets unterstützt. 
 
Sukop blickte kurz auf die letzte Stadtmeisterschaft 
zurück, bei der alle Spieltage ausverkauft waren. 
„Schön wäre es, wenn wir das diesmal wiederholen 
könnten.“ 
 
Die Auslosung ergab nachstehende Gruppen: 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Am Samstag, 11. Januar 2025 steht die Endrunde auf dem Programm. 
 
Quelle: Wolfenbütteler Schaufenster / Internet 
 
 

 

Gruppe 1 
Donnerstag -09.01.2025 
BV Germania Wolfenbüttel I 

MTV Salzdahlum 
FC Arminia Adersheim 

SF Ahlum 
Lindener SV 

SV Fümmelse 

Gruppe 2 
Freitag - 10.01.2025 

MTV Wolfenbüttel 
BV Germania Wolfenbüttel II 

SV Wendessen 
TSV Leinde 
SV Halchter 

ESV Wolfenbüttel 
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FC. Arminia Adersheim 1923 e.V. 
 _ 
 
Fußball – Tischtennis 
 
 
 

Einladung an alle Mitglieder Vereinsheim:  Am Sportplatz 

des FC. Arminia Adersheim Kreisstraße 
zur Jahresversammlung 2025 38304 WF-Adersheim, Dezember 2024 
 

___________________________________________________________________________ 
 

Datum : Samstag, den 25. Januar 2025 
 

Ort  : Ernst-Hasenjäger-Sportheim 
 

Uhrzeit : 19.30 Uhr 
___________________________________________________________________________ 
 

TAGESORDNUNGSPUNKTE 
 

1. Begrüßung und Feststellung der Anwesenheit sowie der ordnungsgemäßen Ladung 
laut Satzung. 

 

2.  Totenehrung 
 

3. Verlesung des Protokoll der Jahresversammlung vom 27. Januar 2024 
 

4. Rechenschaftsbericht des Vorstandes für das Jahr 2024 
 

5. Ehrungen 
 

6. Satzungsänderungsanträge / Anträge 
  Anträge sind bis zum 11. Januar 2025 beim 1. Vorsitzenden bzw. Schatzmeister einzureichen. 
 

7. Bericht des Schatzmeister für das Geschäftsjahr 2024 
 

8. Kassenprüfungsbericht 2024 
 

9. Entlastung des Schatzmeisters 
 

10. Entlastung des Vereinsvorstandes 
 

11. Neuwahl des Vereinsvorstandes 
 

12. Haushaltsvoranschlag für das Geschäftsjahr 2025 
 

13. Anfragen und Mitteilungen 
 
 

 Marcus Schmerse 
 1. Vorsitzender 
 
 

 



 


